

Informe Semanal

Coyuntura minera: foco local

01 de marzo de 2024

Dirección Nacional de Promoción y Economía Minera
Subsecretaría de Desarrollo Minero

Equipo de Trabajo
Dirección Nacional de Promoción y Economía Minera
Lic. Jorge Matías González
Lic. Melisa Eyraz



SEMANA 01/03/24

Novedades en proyectos y operaciones nacionales¹

Estado del proyecto:

■ Producción
 ■ Construcción
 ■ Etapas Avanzadas: Eval. Económica Preliminar, Prefactibilidad y Factibilidad
 ■ Etapas Iniciales: Exploración Inicial y Avanzada
 ■ Cierre o Mantenimiento

28/02/24

Lithium Chile Inc.



La compañía ha informado resultados alentadores en un nuevo pozo de exploración en su proyecto Salar de Arizaro en la provincia de Salta. El pozo ARDDH-08 ha revelado formaciones ricas en salmuera, con muestras que muestran una variabilidad significativa en las leyes de litio, lo que indica un potencial de aumento en los recursos. Debido a esta variabilidad, se ha recomendado un muestreo adicional de las salmueras en profundidades específicas. Este hallazgo representa un paso importante en la estrategia de la empresa para maximizar el potencial de sus reclamos. Steve Cochrane, presidente y director ejecutivo, destacó la importancia de estos resultados para el futuro del proyecto Arizaro, mientras que José de Castro, presidente de Lithium Chile para Sudamérica, enfatizó el compromiso de la empresa con la creación de valor y el aprovechamiento del potencial total del proyecto. Se espera avanzar hacia un informe de recursos revisado y un estudio de factibilidad para respaldar la economía de producción del proyecto. [Más Información](#)

27/02/24

NOA Lithium Brines Inc.



La firma ha anunciado una estimación inicial de recursos minerales para su proyecto de salmuera de litio Río Grande en la provincia de Salta. Los recursos medidos e indicados ascienden a 1.919.000 toneladas métricas de carbonato de litio equivalente con una concentración promedio de litio de 612 mg/l, mientras que se estima una cantidad adicional en la categoría inferida. Destacan que la mayor concentración y porosidad se encuentra en el norte y noreste de las propiedades de Río Grande. Además, la empresa subraya el amplio potencial de exploración que aún queda por realizar en el área. El CEO de NOA, Gabriel Rubacha, expresó su satisfacción por los resultados, destacando el valor del proyecto y la flexibilidad que ofrece al no depender de tecnologías de extracción directa de litio. Se espera que estos resultados impulsen la siguiente fase del proyecto y el desarrollo de otros proyectos de la empresa en la región. [Más Información](#)

25/02/24

Arcadium Lithium.



La empresa proyecta un aumento del 40% en la producción combinada de carbonato de litio e hidróxido de litio para 2024, alcanzando entre 50.000 y 54.000 toneladas métricas. para los proyectos que posee en Argentina y otros lugares a nivel global. El CEO de Arcadium Lithium, Paul Graves, señaló que la desaceleración en el desarrollo de las expansiones se debe a los bajos precios actuales del litio en el mercado de baterías y automóviles eléctricos. La empresa espera un gasto de capital de crecimiento de entre US\$550 y US\$625 millones en 2024, con un gasto adicional de mantenimiento de entre US\$100 y US\$125 millones. Arcadium Lithium tiene un saldo de efectivo consolidado combinado de US\$892 millones hasta el 31 de diciembre de 2023. [Más Información](#)

25/02/24

Eramet.



La empresa proyecta alcanzar la capacidad total de producción de carbonato de litio equivalente (LCE) para mediados de 2025 en el proyecto Centenario de la provincia de Salta. La construcción de la planta de litio avanza, con una tasa de finalización del 87% a finales de enero de 2024. Se espera que la producción comience unas semanas más tarde de lo previsto debido a retrasos administrativos. A plena capacidad, se estima que el costo en efectivo esté en el primer cuartil de la industria y el EBITDA anual debería alcanzar entre US\$210 millones y US\$315 millones. La inversión total para la Fase I se estima en US\$800 millones, con aproximadamente US\$480 millones financiados por Tsingshan. La empresa también ha aprobado la inversión en la primera parte de la Fase II, sujeta a la obtención de permisos de construcción. En cuanto a las perspectivas del mercado, se espera un crecimiento en la demanda de litio en 2024, impulsado por el aumento de las ventas de vehículos eléctricos en todo el mundo. [Más Información](#)

¹Las novedades aquí incluidas son aquellas que, desde un criterio técnico, son consideradas relevantes siendo la fecha de corte semanal la del envío de este reporte. Las novedades incluyen hechos que puedan significar avances o postergaciones en el desarrollo de la cartera local y en el inicio productivo de proyectos mineros argentinos en todas sus etapas. La fuente de la información son publicaciones oficiales de las compañías operadoras disponibles al cierre de esta edición y la veracidad de los datos es exclusiva responsabilidad de las mismas. La escala de colores ubica al proyecto en la etapa de avance técnico en que se encuentra según lo declarado por las propias compañías en sus reportes públicos.



SEMANA 01/03/24

Novedades en proyectos y operaciones regionales²

01/03/24

Centaurus Metals.



La firma ha decidido posponer la construcción de su refinería de sulfato de níquel en Brasil debido a los cambios en las condiciones del mercado. En su lugar, la empresa se centrará en un proyecto de solo concentrados, reduciendo los costos de capital y fortaleciendo el proyecto Jaguar. La decisión se basa en la disminución del interés de los inversores en empresas de níquel en ASX y la caída del precio del níquel en la Bolsa de Metales de Londres debido al aumento de la oferta de Indonesia. Centaurus planea completar el estudio de viabilidad del concentrado para fines de junio de 2024, esperando demostrar una economía robusta respaldada por bajos costos operativos competitivos a nivel mundial, gracias a la energía limpia y de bajo costo disponible en Brasil. [Más Información](#)

29/02/24

Empresa Nacional de Minería (Enami)



La empresa ha comenzado la etapa de Solicitud de Información (RFI) para obtener detalles sobre los procesos tecnológicos de extracción de litio a nivel mundial. Este paso es esencial para identificar tecnologías que promuevan proyectos con un menor impacto ambiental. Enami busca contribuir a un futuro sostenible y a la transición energética mediante la producción de minerales críticos. La participación en la RFI no implica compromisos, y Enami utilizará los resultados para evaluar posibles iniciativas futuras. Los plazos del proceso incluyen consultas hasta el 5 de abril, respuestas en un máximo de 10 días hábiles, presentación de documentos el 20 de abril y publicación de resultados el 30 de abril de 2024..

[Más Información](#)

Novedades en proyectos y operaciones del resto del mundo

29/02/24

Silver Tiger Metals Inc.



La empresa ha proporcionado una actualización sobre su programa de perforación en curso en el depósito de oro Stockwork en el proyecto El Tigre en Sonora. El programa de 25.000 metros está enfocado en la expansión y clasificación de recursos minerales, metalúrgicos y geotécnicos, avanzando hacia un proyecto de desarrollo desde un proyecto de exploración. El Estudio de Prefactibilidad (PFS) avanza según lo previsto para su publicación en el segundo semestre de 2024, con el objetivo de eliminar riesgos del proyecto, aumentar la confianza en el recurso mineral y expandir la mineralización conocida. Los resultados iniciales de la perforación confirman y amplían el potencial cercano a la superficie del "Starter Pit", lo que ayuda a reducir aún más los riesgos del proyecto. El director ejecutivo, Glenn Jessome, señaló que continúan entregando una Evaluación Económica Preliminar (PEA) para el recurso mineral estimado subterráneo, programado para el segundo semestre de 2024.

[Más Información](#)

29/02/24

Bonterra Resources Inc.



La firma ha revelado los resultados de su programa de perforación de 15.000 metros en su proyecto Desmaraisville South, ubicado cerca del complejo Bachelor Mill. Destacan hallazgos como 1,77 g/t Au en 12,1 m y 3,89 g/t Au en 1 m en distintos pozos. Estos resultados provienen de la perforación diamantina realizada entre agosto y diciembre de 2023. Marc-André Pelletier, presidente y director ejecutivo de Bonterra, resalta el descubrimiento de una área prometedora a lo largo del corredor de deformación regional Opawica-Guercheville, donde se han encontrado múltiples muestras de oro. La empresa también ha identificado dos importantes estructuras auríferas gracias al trabajo geológico y geofísico en curso. [Más Información](#)

² Las novedades aquí incluidas son aquellas que, desde un criterio técnico, son consideradas relevantes siendo la fecha de corte semanal la del envío de este reporte. Las novedades incluyen hechos que puedan significar avances o postergaciones en el desarrollo de la cartera local y en el inicio productivo de proyectos mineros argentinos en todas sus etapas. La fuente de la información son publicaciones oficiales de las compañías operadoras disponibles al cierre de esta edición y la veracidad de los datos es exclusiva responsabilidad de las mismas. La escala de colores ubica al proyecto en la etapa de avance técnico en que se encuentra según lo declarado por las propias compañías en sus reportes públicos.

